



# 勝田中等教育学校 NEWS LETTER

6

June 2021

茨城県立勝田中等教育学校  
広報リーフレット 第3号

6年間の計画的な教育で、  
生徒一人一人の夢や希望を  
かなえる中高一貫校です。

勝田中等教育学校はひたちなか市にある、今年4月に開校した新しい県立の中高一貫教育校です。本校は、入学した全ての生徒が、前期課程（中学）と後期課程（高校）の6年間を通して一緒に学び続ける、他の中学校や高等学校では経験できない、特色ある教育活動を展開しています。6年間の完全中高一貫教育の中で本校が目指すのは、グローバルな視野と起業家精神を兼ね備え、自ら人生を切り拓くとともに、「地域」と「世界」をつないで地域創生に貢献するグローカルリーダーの育成です。



## 確かな学力を育成します。

勝田中等教育学校では、質の高い充実した55分授業を行っています。一般的な中学校と比べ、5分間授業時間を長くすることによって、学習内容をより深化・発展させた授業を展開しています。さらにICT教育にも力を入れ、タブレットや電子黒板の活用を積極的に行ってています。また、中高一貫教育校のメリットを最大限に生かし、高校の学習内容の一部を前期課程（中学）で学習する、先取り学習を取り入れています。

## 絆を深める学校行事と部活動

学校行事や部活動は、学校生活を充実させるうえで、とても大切なものです。先日は新入生の絆づくりや自主性・協調性の育成を目的に、大串貝塚ふれあい公園と大洗アクアワールドにて校外学習を行いました。班ごとに行動を共にする中で、助け合いや譲り合いなどをしながら、お互いの良さを見つけ合い友情を育みました。イルカショーなど



アクアワールドでの校外活動



伝統文化部によるお茶会

を楽しみながら、良い思い出を全員で共有することができました。

本校の部活動は現在8つの運動部と6つの文化部があります。部活動への加入は任意ですが、なんと1期生は全員が部活動に加入了しました！放課後に心身を鍛えながら仲間づくりをしています。

運動部：サッカー（男）、軟式野球（男）、バスケ（男）、バレー（女）、バドミントン（女）、剣道、ソフトテニス、陸上（※陸上は今年度限り）

文化部：総合アート、オーケストラ、理科、伝統文化、ボランティア、英語